

04/08/2016

Atacama: Fiscal nacional desarrolló amplia agenda de trabajo en la región (Audio)

Una completa agenda de trabajo desarrolló el fiscal nacional, Jorge Abbott Charme, quien durante dos días recorrió gran parte de la región de Atacama.

La visita comenzó con la visita a las Fiscalías Locales de Caldera, Chañaral y Diego de Almagro, ocasión en que estuvo acompañado del fiscal regional de Atacama Héctor Mella Farías y el director ejecutivo de la institución en la zona, Néstor Gómez



Canales. En la oportunidad conversó con fiscales y funcionarios, junto con recorrer las dependencias en las cuales se atiende a usuarios y víctimas de delitos por quienes, dijo, la institución está diariamente preocupada.

En su visita a las comunas de Chañaral y Diego de Almagro se interiorizó además de las acciones que gestionó la Fiscalía Regional para habilitar las dependencias tras el aluvión del año pasado, además de visitar los terrenos que están asignados para concretar la edificación de las nuevas oficinas de ambas comunas.

SEMINARIO

Las actividades de Jorge Abbott Charme continuaron este miércoles con una visita protocolar a la Corte de Apelaciones de Copiapó y dependencias del Tribunal Oral y Juzgado de Garantía. Recintos en que conversó con Ministros y Jueces, quienes destacaron las buenas relaciones interinstitucionales que existen entre el Poder Judicial y la Fiscalía en la región. Ocasión en que destacó la visita a una sala especialmente acondicionada por la Fiscalía en el Tribunal para la atención de niños y niñas víctimas de delitos sexuales, quienes permanecen en este lugar a la espera de prestar declaración en los juicios de las causas investigadas.

La última actividad desarrollada por el fiscal nacional en la región se desarrolló en la Universidad de Atacama, recinto en que participó del segundo seminario referido al manejo de osamentas humanas. Cita que fue organizada por la Fiscalía de Atacama, el Servicio Médico Legal y la Universidad de Atacama, y que contó con una masiva asistencia de funcionarios policiales, abogados, representantes del Poder Judicial, Defensoría y distintos invitados cuyas funciones tienen relación con este tema.

“En la actual administración institucional es prioridad la interacción de la Fiscalía de Chile con otras instituciones. Este seminario da cuenta de ello donde frente a un tema común entre los entes organizadores permiten generar estas instancias de diálogo y mejorar la calidad de las investigaciones respecto de hechos en los cuales aparezcan bienes de carácter arqueológico con un valor patrimonial”, dijo Abbott Charme.

La visita fue destacada además por el fiscal regional, Héctor Mella Farías, quien reconoció el permanente apoyo a la gestión institucional que permanentemente se recibe desde la Fiscalía Nacional, lo que se ve reflejado con las actividades realizadas en Atacama por parte del fiscal nacional Jorge Abbott.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369